
RESPOSTA À NOTA DE ESCLARECIMENTO  

DA REITORIA DA PUC-RIO 

 

A Comissão de Negociações / SAAE-RJ vem esclarecer à comunidade PUC alguns 

aspectos fundamentais em relação às reivindicações apresentadas pelos funcionários. 

Entre os itens: Manutenção do Plano de Saúde da UNIMED. 

 

1 – A Assembléia, soberana, determinou que deveria ser encaminhada pelo SAAE-RJ 

pauta de reivindicações visando Acordo Coletivo em separado. 

 

 2 - A Comissão de Negociações encaminhou em Assembleia o pleito da Reitoria; listar 

as dificuldades relativas ao novo plano para que fossem relacionados problemas 

pontuais de alguns funcionários. A ASSEMBLÉIA, SOBERANA, DELIBEROU QUE 

QUER A CONTINUIDADE DA UNIMED. 

 

Os funcionários terão perdas financeiras, pois continuarão pagando a co-participação, os 

planos: Alfa e Beta perderão a grande maioria de hospitais atualmente oferecidos pela 

Unimed e, como a maioria dos médicos conveniados à Unimed que já foram 

contactados pelos funcionários não desejam se associar à SulAmerica, muitos terão que 

começar a pagar consulta, coisa que hoje não ocorre. Fica claro pela decisão unânime 

dos funcionários que o desejo de todos é a manutenção do Plano de Saúde UNIMED. 

 

 3 – As atitudes deliberadas em Assembléia, não são descabidas e ilegais, não violam o 

direito de ir e vir, não afetam o direito dos alunos e professores em exercício de suas 

atividades acadêmicas, nem têm interrompido os serviços da instituição. Esperamos que 

seja restabelecido o diálogo interrompido pela Reitoria da PUC-Rio. 

 

 4 – O Plano de Saúde é parceria entre a PUC-Rio e os funcionários. Em uma parceria a 

atitude entre as partes deve ser de colaboração e interlocução, não devendo ser tomadas 

decisões unilaterais, sem transparência e sem a concordância e/ou aceitação das 

mesmas. 

 

5 – Quanto à cesta básica, cabe informar que a Reitoria recebeu uma pauta 

reivindicando o valor de R$ 200,00 para todos os funcionários, independente do salário. 

 

6 – Aguardamos convocação urgente para reinício das negociações, em que se deseja 

abordagem plena da pauta reivindicatória entregue à Vice-Reitoria Administrativa da 

PUC-Rio no dia 17/04/2012. 

 

Atenciosamente, 

 

SAAE-RJ 

Sindicato dos Auxiliares de Administração Escolar do Estado do Rio de Janeiro 
 


